



(希望89号)

発行／明石市立二見中学校PTA
編集／PTA広報部
〒674-0094 明石市二見町西二見594
TEL078-918-5930
http://scwww.edi.akashi.hyogo.jp/~jr_ftml/
デザイン・制作：デザインジムショHIROKOBOKO

「給食も順調、みんな頑張っています」

第20代校長 木村 孝



保護者の皆さま、地域の皆様、常日頃本校教育にご理解ご支援を賜りまして誠にありがとうございます。このたび、昨年度までの7年間という長きにわたり、二見中PTA会長として本校教育に一方ならぬお力添えをいただきました倉内敏会長が退任され、瀧谷美由紀様が新しいPTA会長に就任されました。倉内前会長には心よりの敬意とお礼の言葉をお送りしたいと思います。長い間、ありがとうございました。そして瀧谷新会長には、生徒たちのため、本校教育推進のため、これまで同様にPTAによるご支援をお願いいたします。また、PTA会長として2年、クラブ振興会長として7年間の長きにわたりご尽力いただきました高光智子様にも心よりお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

さて、平成30年度、二見中学校はとても穏やかでスムーズなスタートを切り、

保護者の皆様、教職員の皆様、地域の皆様、平素はPTA活動にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。

今年度PTA会長の大役を頂戴し、恐縮しておりますが、本部役員はじめ評議員、そしてPTA会員の皆様にご協力いただき努力してまいりますので、よろしくお願い申し上げます。

さて、日頃より取り組んでいただいている「ふれあいセンター活動」は、地域の皆様にご協力いただき継続している見守り活動であり、「登下校パトロール」をはじめ、各種パトロール活動では犯罪抑止力の一助となっていると信じて活動を続けています。何か起きてからでは遅いと常に心に留め置いて進めてまいります。お忙しいとは存じますが、引き続きふれあいセンターをはじめPTA活動にご参加ご協力いただきますようお願い申し上げまして、ご挨拶とさせていただきます。

PTA会長 瀧谷美由紀

「地域とともに」



PTA総会 5月12日

日々の授業はもちろんのこと、各学年が様々な取り組みに励んでいます。4月から始まりました学校給食も順調に実施されており、3年生から1年生まで、給食の時間をみんなで協力しながら和気あいあいとした雰囲気の中、おいしい食事を楽しんでいるようです。いろいろと準備に時間をかけてきた我々教職員もほっとしているところです。ちなみに、私は校長として「検食(お毒見役?)」という役割があり、生徒たちよりほぼ1時間早い時刻にアツアツの給食をいただいております。中学生に必要なカロリーを満たしているという給食は、1日を通してほとんど運動していない私にとってはややカロリーオーバーで、太りそうな予感がしています。パンもでかい…!! 逆に毎日バリバリ運動している体の大きな生徒たちにとっては足りているのかな…? ご安心ください。給食当番は各班から2名ずつが当たっていますのでみんなのことをよく知っていて、必要な子には最初からご飯やおかずも「大盛」にするなど適切に対応してくれています。昔と違って、欠席者にパンを届けるなどということはできませんので、毎日、牛乳を2~3本飲んでいる子もいるのだとか…。学校給食員(管理栄養士)の緒方さんの話によると、配膳室に戻ってくる残菜(ざんさい)の量、つまり無駄に捨てられる食べ物の量が他校に比べて非常に少ないとのこと。「食べ物を粗末にしない二見中学校」という良い状況も是非続けて欲しいものです。

最後に、いつもの私事でございますが、私にとりまして今年度が教師生活38年間の最後の年となります。一つ一つの学校行事などを終えるたびに「最後の〇〇か…」と何なくさびしい思いが浮かびます。とはいものの、私にとって最後の1年であろうと何であろうと、「二見中学校は永遠に不滅です。」(どこかで聞いたことがあるような…)今年度も最後まで、教職員一同、一枚岩となり、生徒たちの力を信じ、より良い二見中学校づくりに邁進してまいりたく存じます。皆様、どうぞ、よろしくお願ひいたします。

ふれあいセンターさん



いつもありがとうございます